

# 伏中だより

ふるさと伏見を愛し、未来を拓く生徒の育成

10月号

<http://www.edu.city.kyoto.jp/hp/fushimi-c/> E-mail:fushimi-c@edu.city.kyoto.jp

京都市立伏見中学校 校長 小河 伸  
令和7年10月1日発行

TEL:611-5161 FAX:611-5162

## 伏中祭に向けて全力準備中



2学期が始まって約1ヶ月。今週に入り、ようやく朝晩に秋の気配を感じるようになってきました。暑かった夏も、ようやく終わりを迎えようとしています。

そんな中、伏中祭に向けた取り組みが着々と進んでいます。9月1日から合唱練習がスタートし、9月29日(月)の6時間目には、全校生徒が体育館に集まり、全校合唱の練習が行われました。昨年は「あなたに」を歌いましたが、今年は「ふるさと」を歌うことになり、暑さの残る中でも、生徒たちは一生懸命に歌う姿を見せてくれました。

また、体育の部に向けた練習も始まっており、9月17日(水)には各学年ごとの学年練習が行われました。この日は最高気温が30度を超える暑さとなりましたが、熱中症対策を講じながら、無事に実施することができました。

いよいよ、伏中祭に向けてラストスパートの時期を迎えます。体育の部、合唱の部と続いていきますが、ぜひクラスで力を合わせ、思い出に残る素晴らしい伏中祭にしてほしいと思います。



## 第2回テスト



第2回テストが9月25日(木)・26日(金)に行われました。いざテストが始まると、時間いっぱい真剣な表情で問題に取り組んでいました。

11月の後半には、第3回テストが行われる予定です。



今回のテストへの取組を各自  
しっかり見直して、次のテス  
トにいかしてほしいです。

## ～大壁画貼り合わせ～

9月17日(水)放課後に伏中祭の大壁画の貼り合わせ作業が行われました。生徒会のメンバーが各クラスで作成した壁画を時間をかけて丁寧に貼り合わせてくれました。床一面に大壁画が完成し、伏中祭でのお披露目が今から楽しみです。





# ラグビー部 全国3位に輝く！

本校ラグビー部は、9月13日(土)～15日(祝・月)に開催された「太陽生命カップ2025 第16回全国中学生ラグビーフットボール大会」に、昨年に続き出場しました。

大会初戦となる準々決勝では、秋田県代表・将軍野中学校に 45-0 の圧勝。翌日の準決勝では、昨年度の決勝で敗れた茨城県代表・茗渓学園中学校との再戦となりました。昨年の雪辱を果たすべく、最後まで粘り強く戦いましたが、惜しくも 19-27 で敗れ、3位決定戦へと進みました。3位決定戦では、東京都代表・國學院久我山中学校に 12-5 で勝利し、見事 全国第3位 に輝きました。

昨年の準優勝に続き、今年も全国の舞台で堂々たる戦いを見せてくれたラグビー部の皆さん、本当にお疲れ様でした。



## ◆10月の行事予定◆

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6 学習確認プログラム (全学年1～5限)	7 伏中祭 (体育の部)	8 体育の部予備日	9	10 伏中祭 (合唱の部)	11
12	13 スポーツの日	14 後期時間割開始 中央各種委員会	15	16	17	18
19	20	21 生徒会選挙リハーサル	22 生徒会立会演説会・選挙 検尿①	23 検尿②	24	25
26	27 預り金振替日 生徒会引き継ぎ会①	28 生徒会引き継ぎ会②	29	30	31 	

### 11月の主な行事予定

11月4日(火)～10日(月) 3年生個別懇談会

11月18日(火)～20日(木) 第3回テスト

11月27・28日(木・金) 1年ジョイジョブランド

◎年間予定は、伏見中学校ホームページに掲載

しております。ご確認ください。